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La Escuela de Fút
bol Autónoma Infantil 
de Santa Ana (EFAI
SA), inaugura hoy su 
torneo, en el que, ade
más de sus equipos, 
tendrá como Invitadas 
otras escuelas. 

Los actos inaugura
les van a realizarse en 
el Complejo Deportivo 
de la Liga Media de 
Fútbol de la ciudad de 
Santa Ana (Finca Pro
cavia ), los que van a 
dar principio a las 7.00 
am., con la concentra
ción de todos los equi
pos participantes en la 
Colonia El Palmar . 

CATEGORIA PEQUE/VA.- Mauricio Salgado (2°), William Mar tínez 
(1 °) y Gilberto Pérez ( 3 °), fueron Jos ganadores de la categoría peque
ña en físico-constructivi smo. (HuberJ. 

De allí saldrá el des
file hacia el Complejo 
Deportivo, con la com
pañia de personalida-

Fedeecuestres Informa 
La Federación Sal

vadoreña de Ecuestres 
nos ha enviado el bole
tln de prensa que tex
tualmente dice: 

" 1 - Este fin de se
mana parten a México 
los señores Roberto 
Granados y Jorge Dár
dano, a recibir un cur-

GOLEADOR DEL MES. El Lic. Rodrigo Argue
ta, de TASASA, entrega la presea al goleador del 
mes de agosto José Alfredo Méndez, del San 
Rafael. - (CGF). 

Hoy se Reúnen Grandes 
del Fútbol de Antaño 

Una interesante reu
nión de futbolistas ex
traordinarios de anta
ño, va a realizarse esta 
noche en el restauran
te 'La Hacienda Steak 
House', a partir de las 
7.00pm. 

En esta reunión van 
a verse caras de ilus
tres dentro del fútbol , 
como Ovidio López, 
Carlos Guerra, Manuel 
Garay, Isaías Choto, 
Manuel Umaña, Ra
fael Reyes, Miguel An
gel Campos, Conrado 
Miranda, Julián Lina
res, José Manuel De
ras, José Antonio Mon
tes, Luis Antonio Re
galado, Obdullo Vás-

quez, Gustavo Lucha, 
Roberto Palacios , 
René Gutlérrez, Ar
mando Rlvas, Julio Co
rado, Rafael Corado, 
Miguel Cruz, Antonio 
Meléndez, Jorge Du
rán, Carlos Gálvez y 
otros. 

Esta será una de 
esas fiestas deporti
vas, donde se obliga 
volver al pasado, para 
rememorar todas las 
ejecutorias que estos 
grandes del fútbol de 
antaño hicieron en de
fensa de sus equipos y 
en defensa de las dis
tintas selecciones na
cionales que integra
rpn, 

so para j ueces de 
Adiestramiento. Nues
tra presencia en este 
seminario es suma
mente Importante , 
pues además de que 
será Impartido por el 
mejor instructor del 
mundo, señor Wolfang 
Nlggll, nos permitirá 
cumplir con nuestros 
programas de supera
ción en todas las disci
plinas ecuestres, ya 
que el adiestramiento 
es la base de la prepa
ración atlética del ca
ballo." 

"2 - El curso sobre 
juzgamlento de Salto 
que Iba a ser impartido 
este fin de semana por 
nuestro juez Interna
cional, Ing. Bernardo 
López Davldson, ha 
sido trasladado para el 
siguiente sábado 18 a 
las 2.30 pm., en el Res
taurante Gran Bonan
za." 

"3 - Ha sido confir
mada la llegada de los 
Instructores señores 
David Earlandson, de 

USA, del 10 al 27 de no
viembre, Daniel Pe
draza, de México, del1 
al 4 de diciembre y Pa
blo Gamboa, de Co
lombia, del 7 al 20 de 
diciembre, ellos vie
nen a impartir clínicas 
para todos los niveles y 
especialmente a pre
parar la selección de 
jinetes y caballos que 
nos representarán en 
los Juegos Centroame
ricanos de Honduras, 
en las disciplinas de 
Salto y Adiestramien
to." 

" 4 - Este fin de se
mana viaja a Venezue
la la señorita Deggle 
Barrau y su Instructor 
Francisco Esplnoza, 
quienes nos represen
tarán en el Concurso 
Internacional "Prince
sa Ana", el siguiente 
fin de semana viajará 
otra delegación a par
ticipar en el concurso 
internacional de Salto 
"Guatemala/89" en di
cho país. " 

VAMOS, HIJO.- Este p adre de familia dio 
buen ej emplo al participar con su hijo en la 
Ciclovía, inaugurada en el Cen tro de Gobier
no. En ella participar on niños, jóvenes y adul 
tos en vaFios deportes. (Chiqui ) . 

des especialmente in
vitadas. Llegando al 
Complejo, se escucha
rán las notas de nues
tro Himno Nacional; 
las palabras de bienve
nida pronunciadas por 
un directivo de EF AI
SA; palabras del señor 
Prsidente dela FE
DESFUT o su repre
sentante; Toma de pro
testa a Junta Directiva 

por el Presidente de 
COLIJES; Toma de 
protesta a los alumnos 
de EF AISA por el se
ñor Ricardo Campos 
Rodríguez, Presidente 
de la Junta Directiva; 
entrega de premio de 
rifa; y saque de honor 
del juego de las Escue
las invitadas, a efec
tuarse por el señor Ro
meo Sandova l. 

Esta mañana, enton
ces, habrá una linda 
fiesta deportiva en 
Santa Ana. 

VOLEIBOL COMUNAL. Nueva Concep ción, 
Chalatenango. E mocionantes partidos se rea
lizan en l a cancha del parque municipal or ga
nizado por I NDES, con l a participación de 
vari os equipos. 

fl Comentario de 1fiJJ) 
Por MARIO AGUILA ZELAYA. 

NUEVA JUNTA DIRECTIVA EN APYLD. El jueves 
anterior tomó posesión la nueva Junta Directiva 
de la Asociación de Periodistas. Locutores y 
Camarógrafos Deportivos de El Salvador <AP
YLD), con dos miembros reelectos y cinco que 
llegan con nuevos bríos, con ideas callentitas y 
con enormes deseos de trabajar en beneficio de 
la Asociación decana dentro del periodismo de
portivo salvadoreño. 

Hay entusiasmo por mejorar, o al menos mante
ner, la Imagen de la Asociación. Su Presidente, 
Mauricio Saade Torres, es una persona empren
dedora, entusiasta y capaz, lo que da motivo a 
pensar que, apoyado por el resto de miembros 
de la Junta Directiva. va a trabajar con denue
do, con tesón, con entusiasmo, para que APYLD 
siga siendo lo máximo en cuanto a representati
vldad en el medio periodístico deportivo. 

Recordamos que, en los primeros días del año, 
APYLD, con el patrocinio de Marlboro y Smlr
noff, realiza " El Show de los Campeones", acto 
Institucionalizado para premiar a los deportis
tas, dirigentes, árbitros y entrenadores más dis
tinguidos duante el año anterior (esta vez el89), 
lo que tiene que ser prioridad uno para quienes 
tomaron posesión el jueves por la noche. 

Entre los planes de esta nueva Junta Directiva, 
donde hay un alto porcentaje de buenas inten
ciones de trabajar duro, hay cosas con las que 
concordamos en un 100% y sabemos que van a 
ser del Interés y aprobación de todos los asocia
dos. Claro que para dar cumplimiento con todos 
los proyectos, debe ser necesaria la ayuda de 
todos. En consecuencia, los nuevos miembros 
directivos de APYLD deben prestar toda la co
laboración necesaria a esta gente que llega con 
la, mejor de las intenciones. 


